



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

adoption

Question écrite n° 60773

## Texte de la question

M. Jean-Christophe Lagarde attire l'attention de M. le ministre des solidarités, de la santé et de la famille sur le problème de l'adoption que la lenteur et la complexité des procédures rend peu efficace face aux nombreuses demandes des familles. À peine deux familles sur trois obtiennent satisfaction, et souvent après plusieurs années d'attente. Alors qu'il s'était engagé l'année précédente à améliorer cette situation, il lui demande quelles mesures ont été prises pour faire évoluer favorablement la solution à ce problème.

## Données clés

**Auteur :** [M. Jean-Christophe Lagarde](#)

**Circonscription :** Seine-Saint-Denis (5<sup>e</sup> circonscription) - Union pour la Démocratie Française

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 60773

**Rubrique :** Famille

**Ministère interrogé :** solidarités, santé et famille

**Ministère attributaire :** santé, jeunesse et sports

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 22 mars 2005, page 2918